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Verbale nr. 8/2024 del Consiglio degli Studenti
Sedute straordinarie del 31 Luglio e del 6 Agosto 2024

Il giorno 31 luglio 2024 alle ore 16:00 in video-collegamento tramite applicativo ZOOM al
link:
https://uniurb-it.zoom.us/j/87974925354?pwd=WJfMkQEtbLwzFYPKvE7BGv0vH9u7Bu.1 si
riunisce in seduta straordinaria il Consiglio degli Studenti dell’Università degli Studi di Urbino
Carlo Bo, regolarmente convocato dal Presidente Cons. sig. Fabio De Luna, per discutere e
deliberare sul seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni del Presidente;
2. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;
3. Elezione di un Rappresentante degli studenti e delle studentesse all'interno del Consiglio

di Amministrazione dell’Ente Regionale per il Diritto allo Studio.,
4. Comunicazione della rappresentanza studentesca in Senato Accademico in merito alla

procedura di ingresso dell’Ateneo all'interno del programma di tirocini SEAL presso
l'Ufficio Brevetti Europeo.,

5. Varie ed eventuali.

Presiede la seduta il Cons. sig. Fabio DE LUNA.

Redige il verbale il Segretario, Cons. sig. Brahim BAALLA.

Partecipano alla seduta:

Cons. Sig.ra Federica TITAS ASSENTE
Cons. sig. Brahim BAALLA PRESENTE
Cons. dott. Lorenzo BUSÀ ASSENTE
Cons. sig.ra Elisa CAPOZUCCA PRESENTE
Cons. sig.ra Annarosa CLEMENTE ASSENTE
Cons. sig. Fabio DE LUNA PRESENTE
Cons. sig.ra Francesca DI GIOIA ASSENTE
Cons. sig. Luca DOLCIOTTI PRESENTE
Cons. dott.ssa Alessia FERRI ASSENTE
Cons. dott. Giuseppe INGLESE PRESENTE
Cons. dott.ssa Valentina LORENZETTI PRESENTE
Cons. sig. Gianluca MASCIOLI ASSENTE
Cons. sig. Antonio RENZULLI ASSENTE
Cons. dott. Giacomo RIGHETTI ASSENTE
Cons. dott. Giacomo TACCONI ASSENTE

Per un totale di: 6 presenti, 7 assenti e 0 assenti giustificati/e.
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Alle ore 16:00, accertata l'assenza del numero legale e la conseguente invalidità della seduta,
il Presidente toglie la seduta.

Urbino, 31 Luglio 2024.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

F.to (sig. Brahim Baalla) F.to (sig. Fabio De Luna)

Tenuto conto che la seduta convocata per il 31 luglio u.s. non si è tenuta per mancanza del
numero legale, il Presidente ha convocato una nuova seduta straordinaria per il giorno 6
agosto 2024 alle ore 18:30 in video-collegamento tramite applicativo ZOOM al link:

https://uniurb-it.zoom.us/j/86800849569?pwd=GpgZVijmt2suK6OXRlbl6qCa3RrmQf.1

La convocazione straordinaria è determinata dall’urgenza di nominare un Rappresentante
degli studenti e delle studentesse all'interno del Consiglio di Amministrazione dell’Ente
Regionale per il Diritto allo Studio.

Nel corso della seduta si discute e delibera sul seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni del Presidente;
2. Approvazione del verbale della seduta precedente;
3. Elezione di un Rappresentante degli studenti e delle studentesse all'interno del Consiglio di
Amministrazione dell’Ente Regionale per il Diritto allo Studio.,
4. Comunicazione della rappresentanza studentesca in Senato Accademico in merito alla
procedura di ingresso dell’Ateneo all'interno del programma di tirocini SEAL presso l'Ufficio
Brevetti Europeo.,
5. Varie ed eventuali.

Presiede la seduta il Cons. sig. Fabio DE LUNA.

Redige il verbale il Segretario, Cons. sig. Brahim BAALLA.

Partecipano alla seduta:
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Cons. Sig.ra Federica TITAS ASSENTE
Cons. sig. Brahim BAALLA ASSENTE
Cons. dott. Lorenzo BUSÀ PRESENTE
Cons. sig.ra Elisa CAPOZUCCA PRESENTE
Cons. sig.ra Annarosa CLEMENTE PRESENTE
Cons. sig. Fabio DE LUNA PRESENTE
Cons. sig.ra Francesca DI GIOIA ASSENTE
Cons. sig. Luca DOLCIOTTI PRESENTE
Cons. dott.ssa Alessia FERRI PRESENTE
Cons. dott. Giuseppe INGLESE PRESENTE
Cons. dott.ssa Valentina LORENZETTI PRESENTE
Cons. sig. Gianluca MASCIOLI PRESENTE
Cons. sig. Antonio RENZULLI PRESENTE
Cons. dott. Giacomo RIGHETTI PRESENTE
Cons. dott. Giacomo TACCONI PRESENTE

Per un totale di: 11 presenti, 3 assenti e 0 assenti giustificati/e.

Alle ore 18:30, accertata la presenza del numero legale e la validità della seduta, il Presidente De
Luna dichiara aperta quest’ultima.

1. Comunicazioni del Presidente;

Il Presidente cede la parola al Vicepresidente per riferire una comunicazione. Il Cons. Righetti
riferisce al consiglio che il referente provinciale di Confartigianato Imprese Ancona - Pesaro e
Urbino, tra gli ospiti dell’evento organizzato dal C.S. in data 17 giugno u.s., ha segnalato
all’Ufficio di Presidenza l’esistenza di un “Avviso Pubblico per il sostegno alla creazione di
nuove imprese finalizzate a favorire l’occupazione nella regione Marche” bandito dalla Regione
Marche, che può essere interessante anche per laureati e laureandi dell’Università di Urbino. I
Consiglieri trovano nella cartella Drive corrispondente al presente punto della riunione la relativa
documentazione informativa, che possono divulgare a Studenti eventualmente interessati.

2. Approvazione del verbale della seduta precedente;

L'Ufficio di Presidenza rimanda l'approvazione dei verbali precedenti alle sedute successive, al
fine di presentare il complesso di verbali relativi alle sedute trattanti il tema “rappresentanza
studentesca all'interno del Consiglio di Amministrazione dell’Ente Regionale per il Diritto allo
Studio” in maniera adeguata.

3. Elezione di un Rappresentante degli studenti e delle studentesse all'interno del Consiglio
di Amministrazione dell’Ente Regionale per il Diritto allo Studio.,

Il Presidente raccoglie le candidature espresse dai gruppi consiliari. Il Gruppo “Azione
Universitaria - studenti fuorisede” esprime attraverso il proprio capogruppo Cons. Renzulli il
nome della Cons.a Ferri. Dal gruppo misto viene espressa la candidatura del Cons. Seg. Baalla. Il
gruppo “UniVerso Studenti” non esprime candidatura alcuna.
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Il Presidente, raccolte le candidature, apre il dibattito in vista dello svolgimento delle operazioni
di voto, dando precedenza nell'ordine ai due candidati Ferri e Baalla ed ai consiglieri/e tutti/e.

Interviene la Cons. Ferri, sottolineando quanto la sua elezione all'interno del Consiglio di
Amministrazione dell’Ente Regionale per il Diritto allo Studio fosse stata già oggetto di accordi
occorsi tra i gruppi consiliari in fase di formazione del primo Ufficio di Presidenza del presente
mandato, guidato allora dal dott. Alvarez.

Questa promette quindi un mandato all'insegna di una comunicazione stretta tra Consiglio degli
Studenti e il rappresentante oggetto di questa elezione, istituendo a tal fine una commissione
interna al Consiglio con lo scopo di monitorare la sua attività di rappresentanza.

Interviene il Seg. Baalla, sottolineando quanto la sua elezione all'interno del Consiglio di
Amministrazione dell’Ente Regionale per il Diritto allo Studio possa risultare funzionale al
posizionamento all'interno di tale ruolo di uno studente già fruitore dei servizi dell’Ente, e
pertanto coinvolto più direttamente dalle criticità che riguardano quest'ultimo.

La Cons. Capozucca interrompe il dibattito annunciando la sua necessità di abbandonare la
seduta alle ore 19:00.

Il Cons. Baalla mostra scetticismo verso la formazione della Commissione di monitoraggio
dell'attività di rappresentanza del neoeletto Consigliere di Amministrazione ERDIS, in quanto il
lavoro portato avanti fin'ora dal Consiglio degli Studenti mostrerebbe quanto difficili risultino i
lavori in presenza di molteplici e contemporanee commissioni.

Il Presidente, assunti gli interventi dei/lle candidati/e, cede la parola agli altri Consiglieri.

Assume la parola il Cons. Renzulli in qualità di capogruppo di “Azione Universitaria - Studenti
fuorisede”. Quest'ultimo afferma la necessità di rispettare gli accordi citati dalla cons. Ferri ed
intercorsi durante le operazioni di formazione dell'Ufficio di Presidenza nel 2022.

Assume la parola il Vicepresidente Righetti, sottoscrivendo quanto affermato in precedenza dal
collega Cons. Renzulli. Quest'ultimo afferma la necessità di mantenere gli equilibri politici a
lungo faticosamente costruiti all'interno del presente Ufficio di Presidenza.

Non risultando altri interventi richiesti dal Consiglio, assume la parola il Presidente.
Quest'ultimo, in un lungo intervento sottolinea la sua intenzione iniziale di candidarsi
personalmente al ruolo oggetto della votazione, in quanto utente degli alloggi universitari, del
servizio mensa e della borsa di studio. Tale prospettiva, dichiara, viene abbandonata a seguito di
motivi personali in primo luogo e successivamente per via delle accuse lanciate dal Cons. Busà e
dal già Cons. Alvarez in merito al suo coinvolgimento in un complesso schema per l'acquisizione
del ruolo all'interno del C.D.A. ERDIS a scapito del dott. Alvarez stesso.

Il Presidente fa presente ai candidati che egli sarà il primo a chiederne le dimissioni qualora
ravvisi una loro inadeguatezza all'incarico.

In assenza di ulteriori interventi, il Presidente concede ai Gruppi un intervallo di 5 minuti per
discutere internamente prima dell'avvio delle operazioni di voto.
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Successivamente, il Presidente apre le operazioni di voto.

Le operazioni di voto vengono chiuse dell'Ufficio di Presidenza con un risultato di no. 5 voti per
Ferri Alessia, no. 5 voti per Baalla Brahim, no. 1 astensione.

Assume la parola il Presidente, affermando la sua insofferenza verso il clima di tensione
all'interno del Consiglio e la sua intenzione a muoversi affinché all'interno del massimo organo di
ERDIS venga eletto un soggetto terzo rispetto al consiglio che possa riportare all'ordine gli
equilibri politici e la vita istituzionale del Consiglio.

Assume la parola il Seg. Baalla, esprimendo frustrazione in merito all'incapacità del Consiglio di
trovare un soggetto al suo interno in grado di ricoprire il ruolo oggetto del presente punto. Da egli
viene giudicata, la necessità di trovare un soggetto terzo al Consiglio, evidente dimostrazione del
fallimento di quest'ultimo. Il Segretario esprime quindi perplessità riguardo a quanto, secondo
quest'ultimo, viene dal Presidente comunicatogli via messaggio attraverso il social media
Whatsapp, ovvero la sussistenza di conversazioni tra membri del Consiglio circa la successiva
elezione di un congiunto dello stesso all'interno del Consiglio di Amministrazione dell’Ente
Regionale per il Diritto allo Studio.

Assume la parola il Presidente, sostenendo il valore dell'opzione di sostenere un candidato terzo
alla carica di rappresentante all'interno dell'organo in oggetto.

Assumono la parola nell'ordine i Cons. Renzulli e Ferri, sostenendo la proposta del Presidente.

4. Comunicazione della rappresentanza studentesca in Senato Accademico in merito alla
procedura di ingresso dell’Ateneo all'interno del programma di tirocini SEAL presso
l'Ufficio Brevetti Europeo.,

Prende la parola il Segretario, che illustra i progressi fatti nell'ambito della proposta dei Conss.
Baalla e Tacconi, rappresentanti degli studenti all'interno del Senato Accademico, oggetto del
punto in discussione.

Viene infatti sottolineata la sorprendente risposta positiva dell'Ufficio Brevetti Europeo, il quale,
attraverso il Project Manager del programma SEAL, ha fatto pervenire alla rappresentanza
studentesca ed all'amministrazione dell'Ateneo copia della proposta di Memorandum of
Understanding tra le due istituzioni.

Il Segretario ha riportato quanto risultato dal suo incontro con la d.ssa Pigrucci, preceduto da
missive indirizzate a quest'ultima dai rappresentanti degli studenti all'interno del Senato
Accademico. Quest'ultima ha infatti valutato l'idoneità del Memorandum e, a seguito di
un'istruttoria, ha comunicato via SMS la consegna del Memorandum al Rettore per la
sottoscrizione.

5. Varie ed eventuali.

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 21:30 il Presidente De Luna toglie la seduta.

Urbino, 6 Agosto 2024.
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IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

F.to (sig. Brahim Baalla) F.to (sig. Fabio De Luna)
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